

18. Februar 2022

POELLATH berät Grünwald Equity beim Verkauf des Geothermiekraftwerks Traunreut an Equitix Infrastructure Investment Limited

Der britische Investor Equitix Infrastructure Investment Limited („Equitix“) hat das Geothermiekraftwerk Traunreut von Grünwald Equity übernommen. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Aus zwei im Jahr 2013 niedergebrachten Tiefbohrungen mit jeweils mehr als 4 km Tiefe wird in Traunreut aus dem geförderten Thermalwasser Strom generiert und thermische Energie für das lokale Fernwärmenetz geliefert. Durch das Projekt werden jährlich rund 20.000 Tonnen CO₂-Emissionen eingespart. Seit der Inbetriebnahme im Jahr 2014 (Fernwärme) bzw. 2016 (Strom) gab es keinerlei schädliche Umwelteinflüsse.

Die Tiefengeothermie gilt als besonders geeignete Technologie für die Energiewende, da Strom und Wärme CO₂-frei sowie grundlastfähig rund um die Uhr gewonnen werden können.

Grünwald Equity Geothermie GmbH hatte als Tochtergesellschaft der Grünwald Equity die Errichtungs- und erste Betriebsphase des Geothermiekraftwerks Traunreut begleitet.

Grünwald Equity sind aktive Investoren, die unternehmerisch agieren. Der Investor mit Sitz in Grünwald/München verwaltet ca. 200 Mio. Euro Assets under Management, generiert mit ca. 350 Mitarbeitern 160 Mio. Euro Umsatz und hat seit 1988 ca. 100 Beteiligungstransaktionen in über 15 Branchen begleitet.

Equitix mit Sitz in London wurde 2007 gegründet und ist ein weltweit tätiger Investor, Entwickler und langfristiger Fondsmanager von Kerninfrastrukturanlagen.

POELLATH hat die Verkäufer umfassend rechtlich mit folgendem Team beraten:

- Philipp von Braunschweig, LL.M. (Fordham) (Partner, Federführung, M&A/Private Equity)
- Dr. Jens Linde (Associated Partner, Finanzierung, Frankfurt)
- Daniel Wiedmann, LL.M. (NYU) (Associated Partner, Investitionskontrollrecht, Frankfurt)

- [Dr. Sebastian Rosentritt, LL.M.](#) (Counsel, Vendor Due Diligence)
- [Dr. Matthias Meier](#) (Associate, Vendor Due Diligence)

Equitix wurde wirtschaftlich, rechtlich und steuerlich von der Kanzlei Rödl & Partner durch ein interdisziplinäres Team unter der Federführung von Partner Benjamin Richter sowie Partner Rechtsanwalt Mario Schulz beraten.

Über uns:

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 150 Anwälten und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für

High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führenden Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilientransaktionen | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.